

Le Très Haut Débit partout pour tous

Pour lutter contre la fracture numérique, renforcer l'attractivité de ses territoires et contribuer aux besoins des générations futures, le Conseil départemental investit dans un programme ambitieux, afin que l'intégralité de son territoire bénéficie du Très Haut Débit (THD) à l'horizon 2022. Les opérateurs SFR et Orange ont choisi de déployer la fibre optique dans 46 communes les plus peuplées. C'est sur le reste du territoire, soit 105 communes, que le Département agit avec ses partenaires, afin de garantir à terme une connexion THD aux secteurs plus ruraux.



UNION EUROPÉENNE
Fonds Européen de
Développement Régional

**RÉGION
SUD**
PROVENCE
ALPES
CÔTE D'AZUR



**Les intercommunalités
qui cofinancent le
déploiement de la fibre
optique dans la zone
d'intervention publique :**

Aygues Ouvèze en
Provence, Enclave des
Papes
Pays de Grignan, Rhône
Lez Provence, Vaison
Ventoux, Pays Réuni
d'Orange, Les Sorgues du
Comtat, Pays des Sorgues
Monts de Vaucluse,
Luberon Monts de
Vaucluse, Pays d'Apt
Luberon,
Sud Luberon, Ventoux
Sud.

Dans cette rubrique



100% du Vaucluse connecté dans la zone d'intervention publique

**POUR ALLER PLUS
LOIN...**

- > Site web AVICCA
- > Site web ARCEP
- > Site web MTHD

CONTACT

**DÉPARTEMENT
DE VAUCLUSE**

0490161500

[CONTACTER](#)



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09